

COMMENT RECONNAÎTRE LA MALTRAITANCE ENVERS LES ÂÎNÉS

Le comité des usagers des Aurores-Boréales en collaboration avec le Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Abitibi-Témiscamingue (CISSSAT), vous invite à une journée d'information portant sur le thème « comment reconnaître la maltraitance envers les aînés ».

Venez casser la croûte dans une belle ambiance où les conférenciers sauront vous informer sur :



- La maltraitance envers les aînés, comment la reconnaître
- Les droits des usagers du réseau de la santé et des services sociaux

DATE : Samedi, 24 septembre 2016

HEURE : 10H00

ENDROIT : Centre St-André de La Sarre

Nous vous accueillerons dès 9 h 30 et le début des conférences est prévu pour 10 h en vue de terminer cette journée vers 15h30. L'activité est gratuite et un dîner vous sera offert, accompagné d'une partie musicale.

Conférenciers invités :

- Monsieur Éric Matte, chef des services spécialisés, CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue.
- Mme Julie Lahaie, commissaire aux plaintes et à la qualité des services CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue.
- Représentant de la Sûreté du Québec

Nous vous attendons en grand nombre.

Prière d'assurer votre place en contactant Mme Carole Bédard au numéro 819-333-2974

Date limite d'inscription : 17 septembre 2016